



Hebdomadaire d'information sur la vie des communautés chrétiennes de Roux Centre-Bassée-Hubes

Numéro 2025/19

Dimanche 11 mai 2025

« À MES BREBIS, JE DONNE LA VIE ÉTERNELLE »

4^{ème} Dimanche de Pâques. Première lecture : du livre des Actes des Apôtres (Ac 13, 14.43-52). Psaume (Ps 99 (100), 1-2, 3, 5). Deuxième lecture: du livre de l'Apocalypse (Ap 7, 9.14b-17). Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 10, 27-30).

Le texte de Jean 10, 27-30 est une parole centrale de Jésus sur la relation intime entre lui et ses disciples : « Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les connais, et elles me suivent. » Il se présente comme le bon berger, figure de protection, de confiance et de fidélité. Il affirme que ses brebis sont sûres dans sa main, et qu'aucune force ne pourra les arracher à lui, ni même à Dieu, son Père. Cette parole est une promesse de sécurité : l'amour de Dieu est plus fort que toutes les menaces. Jésus y révèle aussi ici son unité avec le Père : « Le Père et moi, nous sommes un. » Dans un monde instable et violent, ce passage est un message de paix, de confiance et d'alliance indestructible entre le Christ et ses disciples.

Une fois n'est pas coutume, je m'attarderai sur la seconde lecture tirée du livre de l'Apocalypse.

Le peuple décrit dans l'Apocalypse est un peuple blessé, qui sort d'une souffrance immense, ce que l'auteur appelle « la grande épreuve ». Ce terme résonne puissamment avec la tragédie humaine vécue aujourd'hui par la population civile à Gaza, soumise à des bombardements, à la faim, à la perte de leurs proches, à la désespérance. Comme dans la vision apocalyptique, les victimes civiles à Gaza ne sont pas anonymes. Elles forment une multitude réelle, de chair et de sang, qu'on pourrait aussi voir comme cette foule que Dieu accueille, selon la foi chrétienne, dans sa justice et sa miséricorde. À Gaza, les gens, enfants, jeunes, adultes, personnes âgées, périssent sous les bombes ou meurent de faim, de manque d'eau potable, d'absence de soins.

Ce verset prophétique de l'Apocalypse raisonne en nous comme une espérance inversée : tout ce que Dieu promet d'ôter « Plus jamais ils ne souffriront de la faim ni de la soif, le soleil ni la chaleur ne les accablent. L'Agneau sera leur pasteur, il les conduira aux sources d'eaux vives. Et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux. » est aujourd'hui ce que les civils palestiniens endurent au quotidien. Cela nous pousse à la prière, mais aussi à la conscience politique et éthique. Cette promesse divine s'oppose radicalement à la violence humaine actuelle, qui au lieu d'essuyer les larmes, les provoque.

Comment peut-on encore aujourd'hui nier la douleur infligée à ce peuple? Notre capacité d'indignation doit être à la hauteur de notre espérance : Dieu n'abandonnera pas les victimes. Cette espérance biblique ne justifie en aucun cas l'inaction, elle invite à une solidarité active, à pleurer avec celles et ceux qui pleurent (Rm 12,15), à résister à l'injustice, et à porter la voix de toutes ces victimes civiles innocentes qu'on tente de réduire au silence. Comment rester insensibles en

tant que croyants sur notre engagement pour la justice, la paix et la dignité humaine, surtout sur les terres où Jésus a marché, et où aujourd'hui ne règnent plus que souffrances, misère et ruines.

Claudio



HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE** : Dimanche 11 mai, 9h30 MESSE
- **CENTRE** : Dimanche 11 mai, à 11h00 ADAL

INFORMATIONS PAROISSIALES

ADIEUX CHRÉTIENS : Ce mardi 6 mai à l'église de Roux Centre , à 11h30, nous avons célébré les adieux chrétiens de Mme BOUCCIN Francine, âgée de 89 ans, veuve de Mr Francis Lambert domiciliée à la place Gambetta, 7 à Roux.

PRIÈRE POUR LES VICTIMES DE GAZA (à la lumière de l'Apocalypse)

*Seigneur, toi qui as montré à ton serviteur Jean une foule immense,
de toutes langues, de tous peuples, debout devant ton trône,
nous te prions aujourd'hui pour une autre foule, celle qui gémit sous les bombes, la faim, la peur et la
mort, dans cette terre que ton Fils a foulée de ses pieds.*

*Ils viennent eux aussi de la grande épreuve. Eux aussi pleurent, fuient, crient, prient, parfois en silence.
Regarde les enfants sans refuge, les mères sans ressources, les pères sans réponses, les blessés sans soins.*

Tu as promis, Seigneur :

« Ils n'auront plus faim, ni soif. Le soleil ne les accablera plus. Et tu essuieras toute larme de leurs yeux. »

Nous croyons cette promesse. Mais aujourd'hui, la faim est réelle, la soif aussi.

Les larmes coulent en torrent, et la chaleur des explosions dévaste les foyers comme la vie.

*Alors, Dieu de justice, réveille les consciences endormies, bouscule les puissants, fortifie les artisans de
paix, et fais de nous des cœurs vigilants.*

*Que ton Agneau, pasteur des vivants et des morts, les conduise déjà dans ton amour, et qu'en nous, ton
Église, il trouve des mains pour servir, consoler, accueillir, dénoncer.*

Nous te confions Gaza, ses enfants, ses femmes, ses hommes. Et avec eux, nous te disons :

"Jusqu'à quand, Seigneur ?"

Mais nous espérons : Tu n'es pas un Dieu lointain, Tu es le Dieu qui pleure avec nous.

Amen.

GRAND CONCERT D'ORGUE ET TROMPETTE

Comme chaque année, le Conseil de Fabrique d'église organise son concert, le dimanche 25 mai 2025 à 16h30.

Deux musiciennes de renom : Marie Petit et Charlotte Miller nous interpréteront des œuvres de Bach, de Purcell, d'Albinoni, de Piazzolla, de Morricone...

Trompette et orgue s'allieront pour le plaisir de nos oreilles.

N'hésitez pas à nous rejoindre.

Eglise N-D de l'Assomption rue Lepage à Roux.

Ed. Resp. : Marini Claudio tél. : 071/ 45.15.22

Rue de l'abbaye de Liessies, 1 à 6044 Roux

